

EMERGENCIA EN PLENO CENTRO

Incendio destruye mayorista agrícola en O valle: local Protekta sufre pérdida total

MARTHA HECHERDORSF
O valle

En la madrugada de este sábado, un incendio de gran magnitud se desató en el local comercial Protekta, ubicado en Tangué 450, en la ciudad de O valle, generando alarma entre los vecinos del sector y una rápida respuesta por parte de los equipos de emergencia.

Según información preliminar entregada por el Cuerpo de Bomberos de O valle, la emergencia se habría iniciado cerca de las 01:49 horas, afectando directamente al recinto dedicado a la venta mayorista de productos para el campo. A pesar del trabajo de contención realizado por la primera, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta y séptima compañías de Bomberos, el siniestro provocó pérdida total del inmueble y su contenido.

Las causas del incendio aún no son determinadas y están siendo investigadas por el Departamento Técnico de Bomberos, en conjunto con personal de Carabineros, quienes llegaron al lugar para resguardar el perímetro y facilitar las labores de los voluntarios.

MATERIAL INFLAMABLE HABRÍA ACELERADO PROPAGACIÓN

Según un testigo, vecino del sector, el fuego se inició entre dos negocios, específicamente en la pared divisoria entre ambos locales. Desde su posición, pudo observar que el fuego estaba en medio de los dos establecimientos, lo que indica que la combustión fue rápida y violenta.

En el local afectado había materiales altamente inflamables como polietileno, fibra de coco, plástico y maceteros, lo que facilitó la rápida propagación del fuego. La combustión fue tan intensa que parte del material permaneció a media combustión incluso durante el día siguiente, con llamas y humo aún visibles. El testigo también indicó que el techo se vino abajo y que las estructuras metálicas, como las cerchas, se fundieron por el calor.

El trabajo de los bomberos fue complejo, ya que el fuego se reactivó en varias ocasiones. Utilizaron agua y trabajaron meticulosamente para controlar las llamas, incluso accediendo a espacios bajos del local para extinguir los focos ocultos. Después del incendio principal, el fuego presentó reemisiones pequeñas durante la mañana y la tarde, por lo que bomberos y el personal del local continuaron con labores de supervisión y remoción.



EL OVALLINO

La imagen muestra la magnitud del daño en el local comercial Protekta, donde el incendio consumió por completo la infraestructura y su contenido, dejando solo escombros y estructuras colapsadas.

Un incendio estructural ocurrido esta madrugada en calle Tangué 450, en pleno sector céntrico de O valle, consumió por completo las dependencias del local comercial Protekta, dedicado a la venta mayorista de insumos agrícolas. A pesar del rápido accionar de bomberos, las llamas provocaron daños totales en el inmueble. No se registraron personas lesionadas.

“PREVENIR INCENDIOS PUEDE SER UN DESAFÍO, PERO EXISTEN MEDIDAS BÁSICAS QUE TODOS PODEMOS TOMAR PARA REDUCIR RIESGOS, ESPECIALMENTE EN EL HOGAR O EN CUALQUIER CONSTRUCCIÓN”

CRISTIAN GODDY

SEGUNDO COMANDANTE DE BOMBEROS DE OVALLE

El incendio causó una pérdida total del local y su contenido, lo que implica un fuerte impacto para el negocio y sus trabajadores. El testigo confirmó que en el local trabajaban al

menos cinco personas, incluyendo a la secretaria, supervisor y encargado.

Protekta es conocido en la provincia por abastecer a pequeños y medianos agricultores, punto importante para la comunidad agrícola local, por lo que el siniestro genera preocupación en el rubro local, especialmente en plena temporada de preparación invernal de cultivos y manejo de ganado.

BOMBEROS ENTREGAN RECOMENDACIONES PARA EVITAR EMERGENCIAS

Bomberos hizo un llamado a la comunidad para que adopte una serie de medidas preventivas, y también otras como apagar completamente los quinchos o parrillas luego de realizar asados, para evitar que las brasas o llamas queden activas.

Cristian Godoy, segundo comandante de Bomberos, explica que “prevenir incendios puede ser un desafío, pero

existen medidas básicas que todos podemos tomar para reducir riesgos, especialmente en el hogar o en cualquier construcción. Es fundamental que las instalaciones eléctricas estén instaladas y mantenidas bajo norma, para evitar cortocircuitos o fallas que puedan originar un fuego”.

Además el bombero destaca la importancia de “no dejar objetos como planchas o artefactos que puedan generar calor encendidos durante la noche, cuando las personas están durmiendo o ausentes. Otra fuente frecuente de riesgo en los hogares es la sobrecarga de enchufes. Muchas veces, en un mismo tomacorriente se conectan varios aparatos mediante zapatas, generando recalentamiento de cables que no están diseñados para soportar esa carga eléctrica. Esto puede derivar en incendios eléctricos”, concluyó.

Por otro lado, desde el municipio de O valle, indicaron que se dispondrá de cuadrillas y maquinaria municipal para realizar el retiro de escombros y la limpieza del lugar. Lamentablemente, hasta el cierre de esta edición, estos trabajos no se habían podido realizar aún, puesto que se mantenían algunos focos activos del incendio. Además, personal de LABOCAR realizará la revisión de las dependencias afectadas por el siniestro y posteriormente el municipio apoyará para ir en ayuda de las personas afectadas con la pérdida total de su local comercial.